Die schönsten Weihnachtserlebnisse

Weihnachten kommt immer näher und langsam kommen alle in Weihnachtstimmung. Das Weihnachtsfest wird bei vielen Familien unterschiedlich gefeiert und alle haben andere Erinnerungen, wenn sie an Weihnachten denken. Deshalb haben wir innerhalb der Schule und der Fußgängerzone ein paar Personen über ihre schönsten Weihnachtserlebnisse und wie sie ihr Weihnachten am liebsten feiern, befragt.

Ein älterer Mann erzählte, dass es das perfekte Weihnachten für ihn sei, wenn er seine Familie an seiner Seite habe und er gesund sei, da seine Frau leider vor zwei Jahren gestorben sei. Für die meisten Leute, die wir befragt haben, steht die Familie an Weihnachten im Vordergrund. Aber natürlich freuen sie sich auch über die Geschenke. Viele Schüler erzählten, dass ihnen Weihnachten am besten gefallen habe, als sie noch an den Weihnachtsmann/Christkind geglaubt hätten. Bemerkenswert war vor allem, dass auch bei der Jugend die Familie im Vordergrund steht und nicht nur die Geschenke. Wie Mitschüler sagten, sei Weihnachten ohne ihre Familie kein richtiges Weihnachten. Ein türkischer Mitschüler berichtete außerdem, dass er kein Weihnachten feiere, aber trotzdem Geschenke wie z.B. eine Playstation Karte bekomme.

Zusammenfassend kann man sagen, dass viele Leute kein schönstes Weihnachterlebnis haben, sondern sich Jahr für Jahr freuen mit einer gesunden Familie das besondere Fest zu feiern. Man merkt, dass die Leute sich sichtlich auf Weihnachten freuen, deshalb wünschen wir euch ein friedliches und freundliches Fest mit eurer Familie und dass alle eure Wünsche in Erfüllung gehen

Paul und Ben (Journalismus 9)